COMPARATIFS ET SUPERLATIF

Comparatif de supériorité :

· Doc is more intelligent than Dopey.

Si l’adjectif est long, on utilise . . . . . . . . . . devant l’adjectif.

· Doc is smaller than Snow White.

Si l’adjectif est court (une ou deux syllabes), on ajoute la terminaison  . . . . . . à la fin de l’adjectif 

et …………. juste après.

Comparatif d’infériorité: 

· Dopey is less intelligent than Doc.

· Grumpy is less shy than Bashful. 

Que l’adjectif soit . . . . . . . . . . ou . . . . . . . . . . . . , on ajoute . . . . . . . . . devant l’adjectif et 

…………. juste après.

Comparatif d’égalité: 

· Dopey is as small as Doc.

· Snow White is as beautiful as Cinderella. 

On ajoute . . . . . . . . . avant et après l’adjectif.

Superlatif: 

· Doc is the most intelligent dwarf. 

Si l’adjectif est long, on utilise . . . . . . . . . . . . . . . . devant l’adjectif.

· Bashful is the shiest dwarf. 

Si l’adjectif est court (une ou deux syllabes), on ajoute la terminaison  . . . . . . à la fin de l’adjectif.

Attention aux adjectifs courts : 

- nice à nicer à nicest : on ajoute seulement  . . . . . quand l’adjectif court se termine par un “-e”.

- shy à shier à shiest : le “y” se transforme en  . . . . . quand l’adjectif court se termine par un “-y”.
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